

Baggern, Pritschen und 'ne Party dazu

Volleyball auf Sand beim „BKK24 Beachcamp“ Anmeldefrist noch bis zum morgigen Sonnabend

Eine abwechslungsreiche Mischung aus Sport und Spaß steht für Jugendliche vom 5. bis 10. August mit dem „BKK-24- Beachcamp“ auf dem Programm – und das kostenlos. Im Mittelpunkt steht jede Menge Beachvolleyball. Präsentiert wird das einzigartige Vergnügen für Jugendliche im Alter von zwölf bis 16 Jahren von der BKK 24, dem MTV Obernkirchen, der Sparkasse Schaumburg und den Schaumburger Nachrichten. Die verlängerte Anmeldefrist läuft nur noch bis zum morgigen Sonnabend.

Obernkirchen. Welcher Volleyball-Fan möchte nicht im Sand nach Herzenslust baggern, pritschen und schmetterten? Für das Beachvolleyball-Vergnügen wurden extra 250 Tonnen Sand angefahren und verteilt. Auch das Programm an den sechs Tagen hat es in sich. Außer Beachvolleyball stehen eine Stippvisite bei einer Surfschule am Steinhuder Meer, ein Kinobesuch, Bowling und eine Beachparty im Freibad an. Nach einem ereignisreichen Tag soll ein Lagerfeuer entfacht werden. Ein volles Programm wartet also auf die jungen Volleyballer.

Übernachtungen sind möglich. Doch wer lieber auswärts logiert, so die BKK 24, ist mit einem Kostenbeitrag von elf Euro pro Nacht dabei „und wird dafür auch abends noch gesund gefüttert“. Es stehen 40 Plätze zur Verfügung. Die Teilnahmebedingungen gibt es im Internet unter www.bkk24.de/beachcamp sowie telefonisch unter (0 57 24) 97 10. Auf diesem Weg gelangen Interessierte auch an das Anmeldeformular. Dies muss ausgefüllt inklusive der Unterschrift eines Erziehungsberechtigten an die BKK 24 zurückgeschickt werden. Dabei ist Eile geboten. Denn die bereits verlängerte Anmeldefrist geht nur noch bis zum morgigen Sonnabend. Also schnell ins Internet, ausdrucken, ausfüllen und abschicken. cst